Muhammad Alis Arzt in München verhaftet

den * Der Oberstaatesnwalt

weiter Seitdem der Arzt ver-

haftet warde klingelt hei mir

pausenlos das Telefon. Die ame-



nen betrogen haben.

Am 26 Juli landete der Arri

in München Er wellte mit dem

Auto weiter nach Salzburg, sei-

Von Toreton Huber

fünchen - Der Leibaret des

gendären Box-Weltmeisters

Juhammad Ali ist am Münch-

toplit, machte mit Show-Master Rudi Carrell seine



nen Patienten gehört der

Schwerzewichtshover und drei

maline Weltmeister Muham

mad Ali, Der 53jährige Boxe

leidet seit 1983 an Schüttelfäh

mung. Daß Dr. M. honorige

Freunde hat, beweist, daß sich

normer der Senator John Wort

aus South Carolina für die Frei-

lassung des Arztes einsetzt. Der

US-Poltikerachickte über einen

Washingtoner Anwalt eigens einen Privatermittler Richtung Bayern.

Bayern.

Mit dem pikanten Fall wurde jetzt der Münchner Anwalt Hartmut Girshausen (Kanzèle Dr. Kreuzer und Pfister) beauftragt: "Zu den Vorwürfen kann ich nichts sagen. Wir befassen

uns nur mit dem Auslieferungsverfahren." Fest steht: In Gent leistete M. in den 90er Jahren ein Krankenhaus. Durch fingsert Rechnungen soll er bei den Kassen Milliomen erschwindelt haben. 1987 kam er wegen Betrugs in U-Haft. Gegen eine Kaution von 50er 500 000 Mark lieft über

in U-Haft. Gegen eine Kaution von über 500 000 Mark ließ ihr die Schweizer Justiz laufen. Der US-Ermittler: "Er wußte nicht, daß gegen ihn ein Haftbe

Der US-Ermittler: "Er wuldt nicht, daß gegen ihn ein Haftbefehl bestand, 1ch habe den Auftrag. Dr. M. schnell in die Staaten zurückzubringen. Dor brauchen viele Patienten seine Hilfe."

Ärztliche Hilfe braucht jetzt auch Dr. M. In Stadelheim erlitt er einen 'Herzanfall. Seit ein paar Tagen liegt er im Krankenhaus Harlaching. Ein Polizist bewacht libn ständig.